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評分等級評分等級

1 :初級
2 :初中級
3 :中級
4 :中高級
5 :高級

語言語言 平均分平均分 : 3.7

句子結構

流暢性與連貫性

用字遣辭

General Tip! Research papers often contain complex ideas and long sentences; hence,
proper punctuation within these sentences is very important. To learn about the proper
usage of the semicolon, colon, and quotation marks, do visit
https://www.enago.com/academy/importance-of-punctuation-in-research-papers-part-2/

文法文法 平均分平均分 : 3.3

主詞與動詞的一致性

冠詞的使用

時態

Did You Know? A running head is a short version of the paper title that is printed as a
heading at the top of each page. Click here to learn about How to Write a Running Head:
https://www.enago.com/academy/how-to-write-a-running-head/

語言與文體規範語言與文體規範 平均分平均分 : 3.3

標點符號

參考資料

學術風格

Quick Read! One area that even English-speaking authors often find confusing is when to
include or omit hyphens in English writing. To learn about the APA rules for hyphen usage,
visit https://www.enago.com/academy/using-hyphens-in-apa-style-in-academic-writing/

編輯摘要編輯摘要 編輯摘要編輯摘要

Before
Edit

原稿寫作水準一般，部分內容有待
改進。

刊登或出版之前，稿件部分內容需
要重寫（請參見標籤與備註）。

After
Edit

結構檢查重點結構檢查重點

標題：標題：是否傳達足夠的資訊並且

簡明扼要?

是，傳達了相關資訊且簡明扼要

摘要：摘要：是否符合邏輯架構? 是，較為精準，需要調整結構使之內容
更爲清晰

研究方法：研究方法： 對研究程序的論述是

否只涉及到與研究結果相關的內

容?

是，方法部分非常精準

研究結果：研究結果： 表格與圖中的主要結

果是否在文稿中進行了總結?

是的，不過有些結果未能適當地摘要敘
述。

討論：討論： 論文討論的所有主要結果

是否著重於這些結果支持或不支

持假設？

是，所有必要的觀點均得到討論
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